
TEMA 

Siamo arrivati al termine di quest’anno di servizio civile. E’ stato un anno 

intenso, pieno di impegni, difficoltà e soddisfazioni, sia a livello lavorativo 

che personale.  

Oltre a svolgere il servizio civile, ho finito le superiori, dato la maturità e 

sono stata presa all’università in cui volevo andare, quindi ho avuto un 

percorso particolarmente ricco di impegni ed esperienze. 

Ho avuto occasione di conoscere tante nuove persone, di fare tante 

diverse esperienze, e di arricchire le mie competenze. 

La parte più soddisfacente è sicuramente stata la parte del progetto sulle 

scuole, dall’andare nelle classi, all’accogliere gli studenti quando fanno 

l’idoneità, alla festa della notte rosa per ringraziarli, e soprattutto la 

collaborazione tra le tre associazioni di Avis, Admo e Aido. 

Dopo questo anno, posso dire di essere cresciuta molto ed essere fiera di 

me stessa, anche grazie all’Avis. 

Un grazie va anche al mio collega Federico, a Giovanna, Andrea, Rosaria e 

Rosanna, e a tutti i volontari. 

 

 


